



ハロウィンでの事件・事故に気を付けて！

ハロウィンの時期には、例年、仮装した多数の若者が金沢市片町に集まり、トラブルが発生しています。

過去には、バイク等による暴走行為、若者等によるケンカや交通障害も発生しているほか、少年による不良行為も散見されます。

事件・事故やトラブルに巻き込まれないよう、このような危険な場所には近づかないようにしましょう！



「例えば、こんな危険が…!!」



● 歓楽街でトラブルに巻き込まれる！

飲食店やレジャー施設が多く集まっている歓楽街では、酒を飲んでのケンカやもめごとが多く発生しやすいなどの危険があり、トラブルに巻き込まれる可能性があります。

● 暴走バイクに巻き込まれる！

過去には、ハロウィン期間中に複数台のバイクが信号無視や蛇行運転等の暴走行為を繰り返す道路交通法違反(共同危険行為)事件が発生しており、交通事故にあう危険性があります。

● 盗撮・痴漢被害も！

東京都の渋谷では、女性が盗撮されたり、痴漢の被害にあう事件が発生しており、当県でも同様の事件が発生する可能性があります。

【保護者の皆様へ】

お子さんが事件・事故に巻き込まれないよう、お子さんへの注意喚起をお願いします。

